

Pressestelle, Dienstag, 26. Juli 2011

Trommelgruppe und Musikalische Früherziehung – Es sind noch Plätze frei!

Nach den Sommerferien beginnt für die Trommelgruppe der einjährige Unterricht.

Er findet jeweils mittwochs von 14.15 – 15.00 Uhr für Kinder im Alter von 5 bis 8 Jahren statt. In dem Kurs wird den Kindern anhand von afrikanischen Djembe-Trommeln, das rhythmische Zusammenspiel in einer Trommelgruppe vermittelt.

Der Unterricht für die Musikalische Früherziehung ist gedacht für Kinder im Alter von 4 bis 6 Jahren und wird wöchentlich freitags von 15.00 – 15.45 Uhr zwei Jahre lang in einer Gruppe erteilt. Beim Singen, Tanzen und Musizieren auf Instrumenten erfahren die Kinder Elemente der Musik. Die Kinder werden in vielfältiger Form an die Noten und Rhythmuslehre herangeführt. Zum Ende ihrer Unterrichtszeit bereiten sich die Kinder auf einen Auftritt vor.

Nähere Informationen sind bei der Verwaltung der Musikschule, Frau Nathalie Mrvos unter der Telefonnummer 06108/76159 oder 601-607 zu erhalten.